
Assemblea generale del 14 ottobre 2021 a 

Mendrisio 

 

Il 14 ottobre scorso si è tenuta presso l’albergo Coronado di Mendrisio la tradizionale assemblea. Il 
presidente, Leonardo Agustoni, apre i lavori assembleari rivolgendo  ai presenti in un modo del 
tuto  particolare. Particolare, poiché sono quasi due anni che gli associati non hanno avuto la 
possibilità di trovarsi, di trascorrere ore liete e serene in allegra compagnia. Ha ricordato, con una 
certa commozione, i troppi morti avuti anche tra i membri dell’ associazione. Ha pure menzionato 
le colleghe e i colleghi che ancora oggi non hanno ancora recuperato la piena salute.   
In particolare ha avuto parole di solidarietà per i due colleghi di comitato Dario Fovini, cassiere, e 
Lorenzo Lardi, responsabile delle passeggiate. Dopo lunghi mesi trascorsi in ospedale, 5 mesi 
Lorenzo e ben 8 mesi Dario, hanno potuto riprendere una certa normalità anche se sono ancora 
presenti i postumi della loro malattia. Augura ai due colleghi un pieno recupero della loro salute. 
Originariamente l’assemblea era prevista al Serpiano ma per la mancanza di spazi, che la 
pandemia avrebbe potuto imporre, si è  dovuto ripiegare su una struttura che desse la massima 
garanzia. 
Dopo le solite nomine di inizio assemblea, la parola è stata data al segretario Enrico Gianella che 
ha dato lettura del verbale dell’ultima assemblea che si era tenuta l’ormai lontanto 17 aprile del 
2019 a Bellinzona. 
 
E’ quindi giunto il momento delle varie relazioni iniziando dal presidente che ha riferito sulle 
attività del 2019 e del 2020. 
Il 2019 è stato caratterizzato dai festeggiamenti per il 95° di fondazione dell’associazione, 
festeggiamenti in tono minore poiché l’idea è quella di  riservare tutta l’energia per la ricorrenza 
dell’imminente 100° compleanno che avrà luogo nel 2024. In particolare ha informato 
sull’implementazione sul nostro sito dell’archivio elettronico, dove si possono trovare centinaia di 
documenti che ricordano il passato della nostra associazione. Oltre all’archivio, sulla cima del 

Monte San Salvatore è stato ospite il comandante Roberto Battaglioni di Bellinzona che nel 2017 

alla guida di un Boeing 777 con oltre 200 passeggeri e con un motore in avaria è riuscito ad 
atterrare in un piccolo aeroporto sperso nell’immensità dei ghiacci poco distante dal circolo polare 
artico. Con delle diapositive e dei filmati ha riferito sullo svolgimento del volo, dalle attività che 
precedono la partenza, alle fasi di atterraggio per poi terminare con l’organizzazione del trasporto 
dei passeggeri dal   piccolo aeroporto verso la loro destinazione di Los Angeles.   
Concludendo la sua relazione, il presidente si è poi occupato della problematica legata alla 
costante erosione del numero dei soci dell’associazione poiché è sempre più difficile entrare in 
possesso dei nominativi di coloro che vanno in pensione. E’ una conseguenza della legge sulla 
privacy che impedisce alle varie aziende di comunicare i nominativi. Si è quindi rivolto ai presenti 
chiedendo una certa collaborazione affinché si possa invertire la tendenza negativa. Rimanda 
all’intervento del collega Lorenzo Lardi sulle altre manifestazioni del 2019.  
 
Riguardo al rapporto di attività del 2020, il presidente Agustoni riferisce che l’anno era iniziato con 
un grande entusiasmo da parte del comitato dopo quanto proposto l’anno precedente. Ai soci era 
stato inviato il programma completo, le prime iscrizioni iniziavano ad arrivare. Tutto invano poiché 
nel mese di marzo ebbe inizio l’ormai conosciuta e nefasta pandemia che per tutto l’anno ci ha 



impedito di incontrarci. Termina con le seguenti parole “E qui si chiude mestamente il rapporto 
d’attività del 2020, rapporto di attività che non ha eguali nella vita quasi centenaria della nostra 
associazione.” 

 
Viene quindi data la parola a Lorenzo Lardi che riferisce sulle altre manifestazioni del 2019, 
manifestazioni sempre da lui organizzate in modo magistrale che hanno avuto un notevole 
successo di partecipazione.  Questi appuntamenti sono stati i seguenti: “Abano e non solo terme”, 
“Valle del Reno con minicrociera in Alsazia”, il “soggiorno balneare a Cervia” e la trasferta di un 
giorno al “Museo Volandia” nei pressi dell’aeroporto di Milano Malpensa.  
Tutte le relazioni sono state accettate all’unanimità con scroscianti applausi.  
 
La parola è poi stata data al collega Renato Ramazzina, apprezzato nostro delegato nel Consiglio 
Anziani, il quale   ha intrattenuto i presenti su alcuni argomenti in particolare sul funzionamento 
del Consiglio.  
 
Si passa quindi alla presentazione dei conti 2019 e 2020. Il presidente informa i partecipanti che il 
cassiere Dario Fovini accusa ancora dei problemi dovuti alla malattia di cui è stato vittima, 
problemi che non gli permettono per il momento di riprendere la sua carica. Fino alla vigilia della 
prossima assemblea, che avrà luogo nel corso del mese di aprile 2022, il posto di cassiere verrà 
gestito da Leonardo Agustoni.  
Dopo la lettura dei rapporti dei revisori, presentati da Gianni Chopard, si passa alla votazione. I 
conti vengono accettati all’unanimità.  
 
Dopo aver riferito sulla tassa sociale e sul movimento soci, si passa alle varie nomine statutarie. 
Nella commissione di revisione, al posto dell’uscente Mirella Mascetti viene nominata Gisella 
Beltraminelli mentre   come rappresentanti della nostra associazione all’assemblea del Consiglio 
Anziani vengono nominati Paola Capadrutt e Franco Panzeri in sostituzione di Renato Rizzi e di 
Renato Ramazzina che rimane, quest’ultimo,  unicamente nel comitato del Consiglio. 
Si è quindi passati alla sostituzione di Alberto Rossini quale membro di comitato. Paola Capadrutt 
viene nominata all’unanimità permettendo così di avere di nuovo una presenza femminile nel 
comitato dell’ associazione dopo l’ex cassiera Silvana Signorini. 
A coloro che lasciano le varie cariche va un caloroso ringraziamento mentre ai nuovi eletti tanti 
auguri per una proficua attività. 
 
A questo punto Lorenzo Lardi prende la parola per informare i presenti sul programma delle 
manifestazioni 2022. Sono in programma la gita Umbria e Marche, il soggiorno ad Abano con una 
gita di un giorno a Venezia, il soggiorno balneare a Cervia. Per quel che riguarda la seconda metà 
dell’anno, nel corso del mese di luglio ogni associato riceverà il programma dettagliato di tutti gli 
appuntamenti. Il comitato si aspetta una partecipazione massiccia a tutte le manifestazioni. 
 
Ci si avvia verso la fine dell’assemblea. Manca la trattanda delle eventuali.  
Il presidente prende la parola e legge una lettera inviata al direttore generale della Posta Roberto 
Cirillo in merito al sopruso perpetrato ai danni dei pensionati della Posta.  
La lettera integrale viene proposta nel seguente link: lettera al Dir. Cirillo.  
Dopo una breve discussione sullo scritto sopracitato, il presidente chiude l’assemblea invitando i 
presenti all’aperitivo ed al pranzo.  
 

https://pftm.ch/wp/wp-content/uploads/2021/10/Lettera-al-direttore-Cirillo-per-i-buoni-1.pdf


Al termine del pranzo è seguita la parte ricreativa, allietata dalle note del socio/musicista Mauro 
Bazzurri che ha messo termine ad una bella giornata che, dopo tanto tempo, ha permesso di 
riannodare quei vincoli di amicizia e di camerateria che contraddistinguono da sempre ogni 
appuntamento nostra associazione.  


